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普 特 丽（Putri Kuswis-
nuwardhani）女 士 作 为 9 位
总 统 顾 问 委 员 会（Dewan
Pertimbangan Presiden）唯 一
一位女性成员，也是印尼
家 喻 户 晓 Mustika Ratu 健
康 草 本 化 妆 品 牌 的 掌 门
人 ；此 外 ，其 母 亲 作 为 印
尼“ 环 球 小 姐 ”（Miss Uni-
verse）、“ 国 际 小 姐 ”（Miss
International）和“ 超 国 家 小
姐 ”（Miss Supranational）的
创 始 人 ，现 也 是“ 印 尼 小
姐 ”大 赛 背 后 的 灵 魂 人
物 。《国 际 日 报》记 者 有
幸 专 访 普 特 丽 女 士 就 其
目 前 关 注 的 问 题 和 重 点
工作进行采访。

问：您 作 为 总 裁 顾 问
委 员 会 唯 一 一 位 女 性 成
员 ，希 望 通 过 职 权 获 取 什
么样的成效？

答：印 尼 总 统 顾 问 委
员 会 的 9 名 成 员 每 一 位

都 具 有 不 同 的 社 会 背 景
及专业领域，我主要负责
中小企业的推动，文化和
旅游业的资金分配，尤其
是 手 工 业 的 发 展 ；此 外 ，
任 何 能 有 助 于 女 性 经 济
独 立 和 创 业 的 问 题 都 是
我 较 关 注 的 领 域 。 很 荣
幸 地 作 为 印 尼 总 统 顾 问
委员会的一员，并无需绕
道 其 它 部 门 直 接 与 总 统
进行讨论，上述问题都希
望 能 在 任 职 期 间 给 予 重
视。当然，关键一点是必
须深入民众来集思广益，
并 经 常 召 集 各 相 关 部 门
人员全面了解情况。

问：您 是 女 性 赋 权 的
坚 定 支 持 者 ，目 前 主 要 重
点项目是什么？

答：目 前 主 要 通 过 印
尼国家组织（Pertiwi Indone-
sia Organisation）的 平 台 对
女性中小型企业品牌的树

立和融资，及大力推广电
子商务来鼓励和发展此方
面的变革，同时加强印尼
文化多样性的统一。此组
织 目 前 拥 有 近 17000 的 会
员，经常进行线上和线下
活动分享创业的经验，也
无形助长了情谊，共同携
手反对性虐待及任何歧视
女性的行为等。此外，我
们 的“ 印 尼 小 姐 组 织 ”
（Yayasan Puteri Indonesia）下
的“ 环 球 小 姐 ”、“ 国 际 小

姐”和“超国家小姐”的选
拔 竞 赛 也 鼓 励 印 尼 18 至
27 岁 的 年 轻 女 性 来 参 与
其中，秉承“自我，自信及
专注”的理念向印尼和世
界宣传印尼女性独一无二
的美丽。

问：您 积 极 鼓 励 和 推
动 中 小 企 业 经 济 的 发 展 ，
是否可分享目前进行的一
些项目？

答：目 前 我 主 要 的 目
标是如何将中小企业的计

划和发展和印尼本土的产
品和文化结合。在今年的
6 月 ，多 年 重 新 装 修 的
Sarinah 商场将重新向世人
开发。它将是印尼第一家
仅销售印尼本土的手工礼
品、服装布料及各大健康
美容产品等的商场，也实
现了我们第一任总统苏加
诺的梦想。我希望此模式
能够更多地在印尼推广，
因为高端精选的印尼产品
可以让更多的人走进和了
解 印 尼 背 后 的 文 化 。 此
外 ，印 尼 作 为 今 年 G20 的
主 席 国 ，也 借 此 机 会 在
G20 中举办各类女性讨论
会议 W20 (Woman 20)，来进
一步帮助女性获得更好的
市场准入。最后，目前佐
科总统也谈到今年政府将
拨 款 约 50 万 亿 的 印 尼 盾
用于当地中小企业的产品
的支持和发展，我也专注

这 方 面 资 金 的 调 配 和 落
实。

问：您 作 为 印 尼“ 环 球
小 姐 ”组 委 会 后 的 灵 魂 人
物及印尼草本健康化妆品
的 掌 门 人 ，您 是 如 何 定 义

“美丽”这个词？
答：对我来说，“美丽”

这个词可解释为女人如何
承载和表现自己。首先，
当然我们必须在身体、思
想和精神上保持健康才能
显得美丽；其次，使用健康
草本的化妆品也可以减淡
和覆盖个人的缺陷来展现
更好的自我。最后，还需
要思想上的充实。一个女
人只有足够的精神能量和
乐观向上的积极性，才更
显魅力。因此，身体、思想
和精神整体上的结合才称
得上是一位十足“美丽”的
女人。

本报记者叶露
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【本报讯】我国决定在联合国大
会就暂停俄罗斯人权理事会资格一
事 投 弃 权 票 ，此 举 被 认 为 是 适 当
的。巴渣渣兰大学国际关系专家勒
札 夏（ Teuku Rezasyah） 谈 到 了 对 我
国投弃权票的优势。

4 月 8 日（ 星 期 五），勒 札 夏 指
出，其中之一是开启我国和俄罗斯
之间的对话，我国至少没有批评俄
罗斯涉嫌侵犯人权。弃权的决定使
印度尼西亚能够与俄罗斯政府进行
更深入的对话，目前俄罗斯政府遇
到了很大的麻烦，我国的态度至少
使我国不批评发生在冲突地区的对
待人权的做法。弃权也意味着，我
国为俄罗斯提供了解释乌克兰境内
实际发生的人权问题的机会，包括
批 评 美 国 及 其 盟 国 使 用 的 证 据 方
法，这些方法不一定是客观的。

勒札夏指出，此次弃权，将使我
国能够与俄罗斯就石油出口的连续
性和支付方式、普京出席 10 月在我
国举行的二十国集团（G20）峰会 的
前景，以及我国可以做出的努力进
行双边和深入的对话，采取帮助解
决冲突。特别是，弃权向世界证明，
我国始终如一地自由、积极地执行
外交政策，不受任何国家的压力。

印尼大学国际关系教授尤瓦纳
（ Hikmahanto Juwana）表示，我国的举
措是正确的。这是因为我国还不知
道涉嫌与乌克兰冲突有关的侵犯人

权行为的肇事者。我国无法获得与
现 有 图 像 和 肇 事 者 有 关 的 验 证 结
果。我国并没有跟随美国判断俄罗
斯是错误的。美国及其盟友正试图
让俄罗斯在包括 G20 在内的各种国
际组织和论坛的成员中受到制裁。

尤瓦纳评估称，这样的行动意味
着冲突升级，不会阻止俄罗斯对乌
克兰的袭击。考虑到我国希望在乌
克兰创造和平，并结束人道主义悲
剧，我国当然不同意美国及其盟友
所采取的政策。

众所周知，联合国大会投票决定
暂停俄罗斯在人权理事会的成员资
格 。 该 决 议 在 得 到 93 个 国 家 的 支
持投票后获得通过。

在当地时间 4 月 7 日（星期四），
由 193 个国家组成的联合国大会的
投票中，24 个国家反对，58 个国家投
弃权票。

据联合国官网消息，4 月 8 日（星
期五），俄罗斯、中国、古巴、朝鲜、伊
朗、叙利亚、越南等国投反对票。

投 弃 权 票 的 国 家 包 括 我 国 、印
度、巴西、南非、墨西哥、埃及、沙特
阿拉伯、阿拉伯联合酋长国、约旦、
卡塔尔、科威特、伊拉克、巴基斯坦、
新加坡、泰国、马来西亚和柬埔寨。

这次投票标志着联合国关于乌
克兰战争的特别紧急状态的恢复，
并在指控俄罗斯军队滥用职权的报
道之后举行的。 （亮剑）

【本报讯】面对一些日常
生活必需品价格飞涨的挑战，
政府采取多种方式维持人民
的购买力。推迟过于雄心勃
勃的基础设施项目的建设，被
认为是明智和适当的步骤。

财政部长穆丽亚妮（ Sri
Mulyani Indrawati）前些时在总
统府出席全体内阁会议后表
示，政府将优先考虑提供现金
社会援助或非现金食品援助
的计划，作为维持市场购买力
的经济缓冲。尽管原油、煤
炭、镍和棕榈油等世界大宗商
品价格上涨成为国家收入的
福音，但是在另一方面，民众
也受到全球通货膨胀的广泛
影响。因此需要一项战略来
保护人民的福祉。过去，对民
众的挑战和威胁是流行病，现
在对民众的挑战和威胁是这
些商品价格的增加。

国家预算的灵活性仍然
是穆丽亚妮维持国内经济的
关键。这一次，她计划利用商
品价格上涨带来的各种额外
收入来回报对民众的援助。

根 据 2020 年 第 2 号 条
例 ，到 2023 年 ，国 家 预 算 赤
字必须恢复到国内生产总值
的 3%。

我 国 前 财 政 部 长 、资 深
经 济 学 家 卡 迪 布（Muhamad
Chatib Basri ）表示，我国要把
预算赤字控制在 3%的水平，
政府的政策选择非常有限，

必须增加税收或减少国家支
出 。 随 着 自 2022 年 4 月 1
日 起 增 值 税 增 加 到 11% ，政
府必须强有力地应对各种民
众抗议活动。因此，政府的
首要任务应该是保护弱势群
体，延缓基础设施建设。将
增 值 税 提 高 到 11% 的 情 况
只能解释一半。只需优先考
虑受影响的民众的包容性。
如 果 之 后 政 府 想 要 其 他 东
西 ，政 府 可 以 做 基 础 设 施 ，
但先进行维护。在那之后，
审查它是否必须是现在和那
么大。如果它是那么大，将
再次审查。重点应该是保护
弱势群体。因为这是一个政
治问题。

资 深 经 济 学 家 费 萨 尔·
巴 斯 里 (Faisal Basri) 则 表 示 ，
现在，对我国经济的管理就
像 是 在 发 挥“ 醉 拳 ”一 样 。
所有的欲望都是被迫的，但
没有强大的资本。

费萨尔所指的愿望是，政
府在不久的将来建设的一系
列大型项目。其中之一是将
首都迁至加里曼丹，这将耗
资 466 万亿盾。尽管该项目
本应被推迟，但政府的重点是
从新冠肺炎大流行中恢复经
济。新国都的大部分开发将

使用来自投资者的资金。然
而，在早期阶段，它使用国家
预算资金进行基础设施建设。

新国都的迁移也可以推
迟 ，但 政 府 反 倒 加 速 开 发 ，
预算越来越紧张。

费萨尔还批评了不重要
的 政 府 支 出 ，例 如 购 买 武
器 。 其 实 ，这 也 不 急 ，每 年
预算的数百万亿盾资金可以
用于经济复苏。政府的社会
救助与激励措施也没有过去
两年多。事实上，这将对恢
复民众和中小型企业界的状
况产生更大的影响。

费萨尔指出，首先，必须
减少购买武器，这里不会受乌
克兰战争影响，虽然南海局势
有些紧张。与去年不同，社会
救助实际上有所降低。

在食品价格飙升之后，民
众的状况变得越来越糟。豆
腐和豆饼、牛肉、鸡蛋、食用
油、面粉、糖等都在涨价。然
而，政府的政策又是提高增值
税税率。

费萨尔总结道，政府是否
了解心理影响？其实，我国人
民的收入也是只够糊口而已，
如果增加了家庭开支，就必须
在 其 他 方 面 有 所 减 少 了 。

（亮剑）

专家称国家预算为补贴耗匮
希望佐总统延迟开发雄心勃勃项目

联大表决暂停俄人权理事会资格
我国在表决中弃权 专家们表示正确举措


